

Quito, 30 de noviembre de 2018
Boletín No. 112

Petroecuador importará 3'120.000 barriles de Diésel Premium

La Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador EP Petroecuador realizará la apertura de sobres para la importación de 3'120.000 barriles +/- 2% de Diésel Premium, a las 12h00 del lunes 03 de diciembre de 2018.

Para el efecto, 38 empresas calificadas en el Registro de Proveedores de la Gerencia de Comercio Internacional de la Empresa Pública, fueron invitadas el 29 de noviembre de 2018 a presentar sus propuestas.

La comisión de apertura de ofertas de esta licitación internacional, estará presidida por el Gerente de Comercio Internacional, representantes de las áreas Comercial y Jurídica de la Empresa. Además, se espera la asistencia de los representantes de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero (ARCH), de la Empresa Pública Flota Petrolera Ecuatoriana (EP FLOPEC), empresas oferentes y medios de comunicación.

El volumen ofertado llegará al país en 12 cargamentos de 260.000 barriles +/- 2% cada uno, el primer cargamento arribará entre el 26 y el 28 de diciembre de 2018. El marcador para este producto es: ULSD USGCW.

Con esta importación, EP Petroecuador garantiza el abastecimiento de este combustible, el cual sirve al sector automotriz, hasta el mes de mayo de 2019.